

lavdy
IMMOBILIER



7 Pièces

240 m²

Réf. 14795892

2 970 000 €

Aix-en-Provence

Maison à vendre (13100)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

A seulement cinq minutes en voiture du centre d'aix en provence, dans un endroit recherché au calme, belle contemporaine de 2015 aux prestations raffinées, de 240 m² habitables sur un terrain de 4100 m² avec oliviers et essences Méditerranéennes. La maison offre au rez de chaussé un grand salon de plus de 40 m² avec cheminé à gaz, une cuisine équipé de marque doca, trois chambres, trois salles de bain, un coin bureau, bar et une buanderie. l'étage comprend deux chambres et deux salles d'eau. La cuisine parfaitement équipé, ouvre sur une terrasse ombragé par une pergola bioclimatique. ...

Just a five-minute drive from the center of aix en provence, in a sought-after, quiet location, beautiful 2015 contemporary with refined amenities, 240 m² of living space on a plot of 4100 m². The house offers on the ground floor a large living room of over 40 m² with gas fireplace, a kitchen equipped with doca brand, three bedrooms, three bathrooms, an office area, bar and a laundry room. The first floor includes two bedrooms and two shower rooms. The fully equipped kitchen opens onto a terrace shaded by a bioclimatic pergola. The attention to detail and the use of noble materials bring ...

CHARLES TARDY IMMOBILIER

670 Chemin Carraire des Lecques - 83270 ST-CYR-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

